

UNE FEMME AU SERVICE DES PARENTS

***À Breuillet,
plusieurs assistantes
maternelles
s'occupent d'enfants
à domicile. Nous
avons rencontré
l'une d'elles, Marie-
Odile Boutin grâce à
son fils Jérôme qui
est notre ami.***

**Pourquoi avoir
choisi ce métier et
quelle formation avez-
vous suivie ?**

C'est un métier idéal pour moi car il me permet d'allier vie familiale et professionnelle. J'ai dû passer un agrément pour pouvoir garder des enfants. Je peux avoir jusqu'à trois

agréments donc trois enfants.

**Aimez-vous votre
métier?**

J'apprécie de m'occuper d'enfants car ils m'apportent la joie et la bonne humeur. Je les aide à grandir. Cependant, je travaille aussi les jours fériés et le week-end.

**Finalement vous
restez toujours chez
vous?**

Non, bien sûr. Je me rends à des activités culturelles organisées par le «Relais des Assistantes Maternelles». Cette association s'occupe de nous et nous rémunère. Elle organise aussi des activités et des réunions.

Ainsi nous ne sommes pas seules et avons l'impression de faire partie d'une équipe.

Nous trouvons ce travail très utile car il permet aux parents de mener leur vie professionnelle à l'extérieur en sachant leur enfant en de bonnes mains.



***Marie-Odile BOUTIN
donnant le goûter au jeune
Noah sur la plage du Platin***

Jérôme Boutin, Alexandre Hurfin, Thomas Nowicki, Hugues Reutin, 4e Bartholdi, Collège Henri Dunant, Royan.